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Data: 20 de março de 2018 
Local: Sede Angélica – 4º andar – Av. Angélica, 2364 – Consolação – São Paulo-SP 
Início: 10h00min 
Término: 13h00min 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Presenças: 
Geol. Edilson Pissato; 

Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado; (Coordenador Adjunto) 

Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva; 
Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho; (Coordenador) 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Ausências Justificadas: 
Eng. Cartog. João Fernando Custódio; 
Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas;  
Eng. Ind. Eletric e Eng. Seg. Trab. Vladimir Chvojka -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Faltas: 
 Eng. Amb. Maria Olivia Silva; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Técnico:  
Erick Mendes (Gerente da Informática);. 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Convidado: 
Leandro Sartori Molino- (Assessor)- DDI 
Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da Silva- (Superintendente)- SUPCOL 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Administrativo: Ag. Adm. Zuleide Bispo do Nascimento Pimentel ; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item I- Abertura da sessão e verificação do quórum: Verificada a existência de quórum 
regimental o prossegue a abertura aos trabalhos -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item II: - Aprovação da súmula da reunião anterior (20/03/2018) -  Após apreciação dos 
presentes a Súmula da 2ª Reunião Ordinária (20/03/2018) foi aprovada por unanimidade. 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: 
Recebidas: Memo 004/18- CEPEP- solicitação para realização de reunião “Ad referendum”-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Expedidas: Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item IV – Comunicados e Informações: 
O coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, inicia a reunião agradecendo a presença do 
Dr. Leandro Sartori Molino- (Assessor)- DDI e solicita que o mesmo explane sobre o 
andamento das tratativas da homologação do acordo de cooperação técnica entre o 
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Ministério do Planejamento  e CREA para implantação do sistema SEI no CREA-SP; -.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.- -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
O Assessor Leandro Sartori Molino, enfatiza que as tratativas vem desde 2017, e que no 
transcorrer das negociações ocorreram grandes avanços, onde em fevereiro de 2018 foi 
assinado o termo de homologação pelo então Presidente do CREA-SP, Eng. 
Telecom.Vinicius  Marchese Marinelli, iniciando o compromisso que a partir desta data o 
Conselho tem 180 dias para implantação do sistema SEI como prazo final, mas o CREA-SP 
em geral está trabalhando com um prazo mais curto, pelo menos 60 dias antes do prazo final 
em razão de aplicar qualquer ajuste necessário para integral funcionamento do sistema. Em 
suma trabalha-se com o prazo de implantação no CREA em 31/05/2018, onde todo o sistema 
deve estar em funcionamento e com isso 60 dias para os ajustes e adaptações gerais assim 
31/07/2018 é o prazo que o CREA tem para apresentar o sistema SEI em pleno e total 
funcionamento para o Ministério;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Ressaltando a preocupação do Presidente em dar treinamento aos funcionários, sendo  assim 
no ano de 2017 a Superintendência de Fiscalização foi incumbida de realizar os treinamentos 
para todo o corpo funcional do CREA, também houve tal preocupação  com os senhores 
conselheiros e foi feita apresentações nas câmaras e na Sessão Plenária;.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
O Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da Silva (Superintendente dos Colegiados) – Enfoca que o  
CREA tem como prioridade a preparação dos funcionários e conselheiros  para todos 
desempenhem um bom trabalho, os funcionários nas suas atividades e os conselheiros na 
contribuição do seu conhecimento utilizando essa nova ferramenta da melhor maneira 
possível, que seja com treinamentos, por um manual impresso ou digital  isso já foi solicitado 

para o Departamento de Comunicações do CREA-SP;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
O Erick Mendes (Gerente da Informática)- Informa que alguns processos já estão 
disponibilizados no ambiente SEI para as câmaras, o Crea está trabalhando ainda com o 
projeto piloto, e há alguns percalços, ajustes que estão sendo resolvidos, mas o SEI está 
incluso como uma das metas do plano estratégico 2018-2020 do CREA-SP, e irá compor o 

plano institucional no âmbito de processos digitais; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O Assessor Leandro Sartori Molino, ressalta a importância e os benefícios da certificação 
digital, que é outro passo em visualização pela atual a administração do CREA, onde o 
profissional irá acessar o ambiente SEI remotamente e ao inserir qualquer dado ou 
documentação terá o termo onde declara ciência do conteúdo por ele inserido; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
Os conselheiros Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado e Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício 

Cardoso Silva, reforçam a importância de que o sistema tenha um checklist automatizado 

com geração de relatório para impressão e assinatura; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
O Erick Mendes (Gerente da Informática)- Solicita esclarecimento referente a solicitação feita 

pela comissão para divulgação/disponibilização da apresentação (SEI) no site CREA-SP, se 
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será feita uma nova apresentação para disponibilização ou será usada a apresentação feita 

pelo então coordenador Eng. Comp. André Martinelli Agunzi? -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
Em consenso unânime a Comissão de Especial  de Processos Eletrônicos dos Colegiados 

ratifica que a solicitação é para disponibilidade da apresentação feita pelo coordenador da 

Comissão de 2017, Eng. Comp. André Martinelli Agunzi;.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

Não havendo mais assuntos a tratar, o Coordenador agradece a presença de todos e encerra 
a reunião;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
A PRESENTE SÚMULA, APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA, SEGUE ASSINADA E 
RUBRICADA PELO COORDENADOR E DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES.-.-.-.-.--.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
 

São Paulo, 24 de abril de 2018. 
 
 
 

Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho 
 CREASP nº. 0601587211 

Coordenador da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 
 
 


